



Facultad de Medicina



# Colaboración interinstitucional

Como parte del trabajo colaborativo la UNIFIS desarrolla proyectos de investigación conjunta con las siguientes instituciones:

Instituto de Salud Músculo-Esquelética de la Universidad de Sydney, Australia en el desarrollo del trabajo: Methodological quality of randomized controlled trials of physiotherapy treatments for low back pain in countries with different income levels. A meta-epidemiological study.

Responsable del proyecto en México: LFT. Carlos Maximiliano Sánchez Medina

Contacto: [unifis.unam@gmail.com](mailto:unifis.unam@gmail.com)

Universidades del Cauca, Colombia y Universidad Pontificia Católica de Chile en el desarrollo del trabajo: Análisis de la trayectoria académica de estudiantes de Programas de Fisioterapia y Kinesiología en tres países de América Latina.

Responsable del proyecto: Mtro. Luis Luja Ramírez

Contacto: [luisluja@ymail.com](mailto:luisluja@ymail.com)